

## RÉGIONALES

# Éducation, formation, jeunesse priorités de François Bonneau



**HIER SOIR.** Le président sortant a évoqué ses priorités. PHOTO P. R.

**Entouré de colistiers loirétains et soutenu par Jean-Pierre Sueur, sénateur, François Bonneau a rappelé ses priorités pour les jeunes.**

« Je veux envoyer un message fort en matière d'éducation. Pour le seul Loiret, sur la période 2011-2014, la Région a investi 133 millions d'euros », indique d'emblée François Bonneau, président PS sortant et candidat à sa succession.

Il rappelle que la région est deuxième sur 22 en matière d'apprentissage, qu'il a œuvré pour accroître les places en Centre de formation d'apprentis.

Même tendance à la hausse pour le nombre d'étudiants, qui passera de

53.000, en début de mandat, à 70.000 en 2020 ! « À l'école des Barres, nous ouvrons un master ; au CFA de Montargis, il manquait un BTS logistique ; nous l'ouvrons ! ».

François Bonneau décline son action en faveur du numérique, pour le développement des internats. Il martèle sa volonté de voir ouvrir un BTS de maintenance industrielle au lycée de Pithiviers.

Après avoir réussi à diminuer par deux le nombre de jeunes dépourvus non qualifiés, le socialiste prend pour engagement « une qualification pour tous ». Pour lui, « il est essentiel de connecter le monde de l'économie et celui de la formation ». ■